

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Mujer de 68 años en estado crítico tras ser agredida por su hijo en su hogar en Cordón; ambos pacientes reciben atención médica

Principal



Publicada el: 11/12/24	Visitas: 91
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mujer-de-68-anos-en-estado-critico-tras-ser-agredida-por-su-hijo-en-su-hogar-en-cordon-ambos-pacientes-reciben-atencion-medica_11190.php

MUJER DE 68 AÑOS EN ESTADO CRÍTICO TRAS SER AGREDIDA POR SU HIJO EN SU HOGAR EN CORDÓN; AMBOS PACIENTES RECIBEN ATENCIÓN MÉDICA

Principal

Mujer de 68 años en estado crítico tras ser agredida por su hijo en su hogar en Cordón; ambos pacientes reciben atención médica

Policías logran salvar a una mujer en apuros, tras ingresar a su hogar rompiendo una reja; la encontraron semiinconsciente, con lesiones graves en manos, cabeza y rostro.

Mujer de 68 años permanece grave tras ser atacada por su hijo en Montevideo

Una mujer de 68 años se encuentra internada en estado grave en una mutualista de Montevideo, luego de ser agredida por su hijo de 41 años.

El incidente ocurrió en la tarde de este martes en una vivienda ubicada en la intersección de Emilio Furgoni y Chaná, en el barrio

Cordón.

Según información policial, la víctima logró comunicarse con la

Policía para solicitar ayuda.

Al llegar al lugar, los efectivos se encontraron con el agresor, quien mostraba un comportamiento violento e impidió el ingreso a la vivienda, que contaba con rejas.

Los policías consiguieron romper una reja y acceder a la propiedad, donde encontraron a la mujer en un pasillo, con

múltiples cortes en su cuerpo.

La escena presentaba varios objetos rotos, además de sangre y

espejos quebrados.

El hijo fue detenido en el momento del ingreso policial y, según las autoridades, no cuenta con antecedentes penales.

Sin embargó, presentaba cortes en sus brazos y manos, y se

confirmó que es paciente psiquiátrico. Durante la intervención, un oficial resultó lesionado en su mano derecha tras un forcejeo con el agresor, y fue trasladado al

Hospital Policial.

Actualmente, tanto madre como hijo se encuentran internados; la mujer en estado grave, mientras que el hombre permanecerá detenido una vez que reciba el alta médica. No se reportaron cámaras de videovigilancia en la vivienda ni en

la zona.

Las investigaciones están siendo llevadas a cabo por los detectives de la zona policial 1 de la Jefatura de Montevideo, mientras que la secciónal 5ª colabora en el caso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MUJER DE 68 AÑOS EN ESTADO CRÍTICO TRAS SER AGREDIDA POR SU HIJO EN SU HOGAR EN CORDÓN; AMBOS PACIENTES RECIBEN ATENCIÓN MÉDICA

e 68 anos en estado critico tras ser agredida por su hijo en su hogar en cordon ambos pacientes reciben atenciol

Tags

presentaba, detenido, vivienda, encontraron, lesiones, montevideo, rompiendo, semiinconsciente, agresor, ingreso, policial, ingresar

Noticias relacionadas

- 4.9 * Mujer sufrió lesiones por arma blanca en la intersección de Bella Vista y Juncal
- 4.0 * Casabó: una mujer sufrió un violento ataque a manos de su exyerno, quien ya ha sido arrestado por las autoridades
- 3.7 * Aparece la joven que había sido secuestrada en Gruta de Lourdes tras días de angustia y búsqueda
- 3.6 * Sustracción de bicicletas en un edificio del barrio Cordón: los ladrones quedaron registrados por las cámaras de seguridad
- 3.8 * Operativo antidrogas en barrio Cordón: allanamientos tras los disparos registrados en una vivienda
- 4.6 * Falleció la mujer internada en el Cti del Hospital de Salto después de ser brutalmente agredida con un machete en su hogar
- 4.8 * El director de Policía elogió la labor de los agentes en la operación de atrincheramiento en el Cordón
- 3.8 * Mujer agredida por su compañero sentimental realizó la denuncia correspondiente y logró la detención del agresor

- 3.9 * Hallan el cuerpo sin vida de una septuagenaria en Malvín Norte: su hijo se convierte en el principal señalado por la policía
- 4.4 * El Hrs brinda atención domiciliaria a 60 pacientes a través de su Unidad de Cuidados Paliativos

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024